



仰嶽の道

開田中学校だより
令和4年6月30日発行
文責：三枝 史明（教頭）

◇第1回校長講話を行いました。

6月8日（水）に今年度第1回の校長講話を行いました。『「知る」ということ「学ぶ」ということ』という内容で、「知ること」は自分自身へのインプットであり、「学ぶこと」は自分自身へのインプットと他者やまわりへのアウトプットとが行き来するものであると教えていただきました。体を使った体験やクイズ、具体例を示しながら、わかりやすく楽しいお話しでした。今の学びでは、主体的で、対話的な学びが重要視されています。これからの世の中、自らの考えをアウトプットしながら、周りの人々と協働して、新しい世界を切り開いていく力が求められています。開田中学校でも、「学ぶこと」を大切にしながら、学習活動を進めていきます。



◇中信地区中学校体育大会が行われました。

6月18日（土）に女子バレーボール部が松本市立旭町中学校で、男子バレーボール部が塩尻市立広陵中学校で行われた中信地区中学校体育大会に出場しました。女子バレーボール部は、木祖中学校との合同チームで参加し、1回戦旭町中学校と対戦しセットカウント2-0で見事勝利。2回戦は松川中学校と対戦し0-2と惜しくも敗れてしまいました。男子バレーボール部も、木祖中学校との合同チームで参加し、1回戦、優勝候補の筑摩野中学校と対戦し惜しくも0-2で敗退という結果でした。男子チームも女子チームも、元気に声を出し、精一杯のプレーをし、さわやかに、力を出し切った試合でした。6月26日（日）には、1年女子生徒が、すわっこランドにて行われた、中南信地区中体連水泳大会に参加しました。女子800m自由形、女子100mバタフライの2種目に参加し、日頃の練習の成果を発揮し、見事県大会出場という結果でした。参加した選手は、それぞれに力を出しきり、大会を終えることができました。





◇PTA 親子作業、ありがとうございました。

6月20日(月)に PTA 親子作業が行われました。プール掃除や学校まわりの草刈り、グラウンドの草取りや側溝の掃除、プール掃除、校舎南側の間伐材の片付け等の仕事を行いました。日差しが強く、熱い中でしたが、保護者、生徒、職員、協力して作業にあたり、きれいな環境に整えることができました。ありがとうございました。



◇7月の予定

- 1日 教育相談①、PTA 常任委員会②
- 6日 1・2年キャンプ(1日目)
- 7日 1・2年キャンプ(2日目)
- 8日 1・2年休み
- 13日 生徒会④、全校運動③、
1,2年キャンプ(予備日)
- 14日 1,2年キャンプ(予備日)
- 15日 1・2年休み(予備日)
- 19日 生徒講演会(情報)
- 20日 全校清掃④、集金引き落とし日
- 22日 1学期終業式
- 23日 ~ 夏期休業(8/21まで)
- 25日~ 2年職場体験学習(~27日)
- 26日 1年みどりの少年団交流会
- 28日 2,3年職業インタビュー
- 30日 3年蘇南高校体験入学

◇8月の予定

- 1日 3年木曾青峰高校体験入学
- 2日 3年保護者懇談会①
- 3日 3年保護者懇談会②
- 12日~16日 学校閉庁日
- 22日 2学期始業式、集金引き落とし日
- 24日 3年総合テスト① 生徒会⑤ 全校清掃⑤
- 26日 木曾音楽祭
- 30日 避難訓練②
- 31日 全校運動④



連絡

○通学カバン夏季無償修理のお知らせ

・夏休み期間中、現在使用している通学カバンの故障について、販売業者様の方で、無償修理を行って下さる旨の通知が来ました。現在、中学校に在籍している生徒さんの通学カバンで破損等があり、修理を希望される方は、7月15日(金)までに、開田中学校教頭(Tel42-3321)までご連絡ください。